

## SCHADENMELDUNG GANZ EINFACH

- 1** Melden Sie den Schaden/Unfall umgehend, innerhalb von 48 Stunden schriftlich, dem Schadenmanagement der EURO-Leasing.
- 2** Alle nötigen Angaben zum Unfall halten Sie im Schadenformular fest (idealerweise mit Fotos von der Unfallstelle und Beschädigungen der beteiligten Fahrzeuge, Skizze, Kontaktdaten von Zeugen und polizeiliches Aktenzeichen).
- 3** Das Formular zur Schadenmeldung finden Sie in der Fahrzeugmappe oder auf unserer Website unter [euroleasing.eu/schadenmeldungen](http://euroleasing.eu/schadenmeldungen)
- 4** Das ausgefüllte und unterschriebene Formular inkl. Anlagen übermitteln Sie per E-Mail an das Schadenmanagement: [schaden@euroleasing.eu](mailto:schaden@euroleasing.eu)
- 5** Zur Abstimmung der weiteren Vorgehensweise (Kosten-voranschlag / Gutachten / Reparatur) werden Sie von einem Mitarbeiter des Schadenmanagements kontaktiert.

### SCHADENMANAGEMENT

- » Telefon: +49 4282 / 9319 – 919
- » E-Mail: [schaden@euroleasing.eu](mailto:schaden@euroleasing.eu)
- » Meldefrist 48 h

## DAMAGE REPORT VERY EASY

- 1** Report the damage/accident immediately, in writing within 48 hours, to the Claims Management department at EURO-Leasing.
- 2** Record all the necessary information about the accident on the damage form (ideally with photos of the site of the accident and damage to the vehicles that were involved, sketches, contact details for witnesses and police file number).
- 3** You can find the form for reporting damage in the vehicle folder or on our website at [euroleasing.eu/schadenmeldungen](http://euroleasing.eu/schadenmeldungen)
- 4** Send the completed and signed form, including attachments, by email to Claims Management: [schaden@euroleasing.eu](mailto:schaden@euroleasing.eu)
- 5** A member of staff in the Claims Management team will contact you to coordinate the next steps (cost estimate / expert appraisal / repairs).

### CLAIMS MANAGEMENT

- » phone: +49 4282 / 9319 – 919
- » email: [schaden@euroleasing.eu](mailto:schaden@euroleasing.eu)
- » must be reported within 48 hrs